

子供達の思いや願いを大切に

朝晩の冷え込みが一段と厳しくなり、吹く風も冷たくなってきました。早いもので来週から師走、令和6年の締めくくりの月となります。11月には、保護者や地域の皆様にご支援いただき、新小フェスや小中合同いじめ防止フォーラム、持久走記録会など全校で同じ体験を共有することができました。特に、持久走記録会では、たくさんのお家の方からの声援に励まされ、子供達は日頃の練習以上の走りを見せてくれました。きっと、息を切らせながら自分と向き合い、ゴールに向かって走り続けることの大切さを学んだことと思います。また、今回もPTA本部役員の皆様に、コース整備や後片付け、安全見守りなどのご協力をいただき、記録会を支えていただきました。ありがとうございました。



11月20日の小中合同いじめ防止フォーラムの中で、子供達に上記のような話をしました。フォーラムでは、各学級で話し合ったいじめ防止の標語や、1年生から6年生と中学生で編成したグループでの交流活動の中に、互いを励まし思いやる温かい言葉があふれていました。これからの成長が楽しみです。

校長

青少年の主張

16日（土）に、江戸崎中央公民館で青少年の主張大会が行われました。新利根小からは代表で6年の松浦さんが作文発表をしました。松浦さんは姉の立場で経験したことから、改めて「人」について考え、個性を大切にしながら支え合って生きていきたいと堂々と語りました。



スクールロイヤーによるいじめ防止教室

6日（水）に、5、6年生を対象に弁護士によるいじめ防止教室を行いました。授業の中では「暴言や無視はいじめなのか？」ということについて、弁護士の立場から考えても、どちらもいじめだということを説明していただきました。自分たちの身の回りで起こっている問題について、弁護士の先生が答えてくれるという素晴らしい機会だったので、子供たちは真剣に話を聞くことができました。



新小フェス＜打楽器演奏＞

8日（金）に、新小フェスを行いました。今年は「カラフルサイン」の3人の演奏者が、たくさんの打楽器で素晴らしい演奏をしました。子供たちは、リズムに乗り手拍子や足踏みをしながら、演奏を楽しく聴くことができました。保護者の皆様にも来場いただき、PTA研修環境委員の皆様には、受付や司会進行をしていただきました。誠にありがとうございました。



4年遠足＜県庁・笠間＞

15日（金）に、4年生が茨城県庁と笠間方面に遠足に行きました。県庁では茨城県の歴史を学び、県議会議事堂、県庁展望ロビーを案内していただきました。午後は、笠間焼の陶芸体験をしました。コーヒーカップ、お皿など思い思いの作品をつくり良い思い出ができました。



小中合同いじめ防止フォーラム

20日（水）に、新利根中学校と合同のいじめ防止フォーラムを行いました。小学生は、各学級で話し合ったいじめ防止の標語を、中学生からは、人権についての作文、そして合唱の発表がありました。また、班ごとにボール回しリレーやじゃんけん列車を行い、楽しいひとときを過ごしました。一緒に活動することで、心が少し近づいたように感じました。



持久走記録会・自由参観日

27日（水）に、持久走記録会を行いました。前日の雨で実施が心配でしたが、砂をまいたり落ち葉はきをしたりして安全に実施することができました。PTA本部役員の皆様にお手伝いいただき大変助かりました。記録会は、どの学年も自分の力を出し切って走る姿が見られました。特に6年生の仲間を応援する姿には心が温くなりました。



12月の予定

- | | |
|--|--|
| 3日（火）5年食指導 クラブ活動 | 11日（水）2年校外学習（市立図書館）
放課後子ども教室・スクールカウンセラー来校 |
| 4日（水）6年校外学習（国立歴史民俗博物館）
放課後子ども教室 ICTホーター来校 | 12日（木）6年おくすり教室 |
| 6日（金）新利根地区防災会議 | 13日（金）6年英語力向上アセスメントテスト |
| 9日（月）月例テスト（算数）～13日
登校班会議 | 16日（月）月例テスト（国語）～20日
ICTホーター来校 |
| 10日（火）3年校外学習（消防署・警察署） | 17日（火）委員会活動 |
| | 18日（水）放課後子ども教室 |
| | 24日（火）冬休み前集会 |
| | 1月8日（水）冬休み明け登校初日 |

